



ほほえみだより

令和8年2月1日発行 第11号



木枯らしが吹き、木々も寒そうに見えますが、園庭のチューリップの芽が見えてくるようになり、少しずつ春の気配を感じられる頃となりました。子どもたちは白い息を吐き、冷たい風に頬を赤らめながらも、戸外で元気いっぱい遊んでいます。



行事予定

- 2日（月）はなふさ歯科来園
- 3日（火）節分お楽しみ会
- 12日（木）身体計測
- 13日（金）絵本の読み聞かせ
- 17日（火）避難訓練



保育目標



●0歳児●

自分の思いや要求を受けとめられ、安心して気持ちを表現する。

●1歳児●

身のまわりのことを自分から進んでやってみようとする。

●2歳児●

身のまわりのことを自分で行う。



子どもの姿



●0歳児●

保育士が声をかけると、「うんうん」とうなずいたり、「だっこ」と両手を伸ばしたりと、しぐさや表情で返してくれ、やりとりができるようになりました。戸外に出かけるときは、自分で靴下を持ったり、帽子を頭にのせようがんばっている姿もみられます。

●1歳児●

パンツやズボンの着脱、靴下や靴の脱ぎ履きなど自分でがんばってしようとする姿が見られます。お友だちとの関わりも増えているのと同時に玩具の貸し借りでトラブルになることも増えています。

●2歳児●

お友だちと言葉のやりとりが上手になってきました。「〇〇ちゃん一緒に遊ぼう」と仲良しのお友だちもできています。いろいろなゲームなどの遊びも簡単なルールを理解して楽しめるようになっています。



感染症に注意しましょう！



新型コロナウイルス感染症

症状…発熱、倦怠感、息苦しさ、咳、痰、胸部の不快感、味覚・嗅覚の異常
インフルエンザ

感染性胃腸炎（ウイルス性胃腸炎）

症状…嘔吐、下痢、発熱

※石鹼での手洗いやうがい、消毒、人混みを避ける、こまめに換気するなど、感染症予防に努めていきましょう。

※脱水症状を予防するために水分補給を十分にしましょう。

お願い

誤飲のおそれがあるので、気管支拡張テープ（ホクナリンテープ）を貼ったまま保育園に登園しないようお願いいたします。